



**3 Pièces**

**69 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84366779**

**630 000 €**

**Beaulieu-sur-Mer**

Appartement à vendre (06310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez le Charme Belle Époque au Cœur de Beaulieu-sur-Mer Saisissez l'opportunité unique de posséder un appartement au rez-de-chaussée du prestigieux "Palais des Anglais", une résidence qui incarne l'élégance et le charme de la Belle Époque, nichée dans l'environnement exceptionnel de Beaulieu-sur-Mer. Ce bien de 69m<sup>2</sup> se compose de deux chambres confortables, d'un salon lumineux s'ouvrant sur une cuisine américaine moderne, et de deux salles d'eau équipées de WC, offrant un cadre de vie pratique et agréable. En bon état général, cet appartement plein de potentiel attend votre touche ...

Discover the Belle Époque charm in the heart of Beaulieu-sur-Mer. Seize the unique opportunity to own an apartment on the first floor of the prestigious "Palais des Anglais", a residence that embodies the elegance and charm of the Belle Époque, nestled in the exceptional surroundings of Beaulieu-sur-Mer. This 69m<sup>2</sup> property features two comfortable bedrooms, a bright living room opening onto a modern open-plan kitchen, and two shower rooms with WCs, providing a practical and pleasant living environment. In good general condition, this apartment full of potential awaits your personal touch to ...

**AGENCE DUMAS**

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

